

CA PUPenVOL du 20 avril 2016

Conférences à Montesquieu pour 2016-2017

Hubert rend compte d'un entretien avec le responsable du club de belotte de Montesquieu qui souhaite occuper tous le mercredi du dernier semestre 2016 à l'exclusion des 2 derniers de décembre.

En contrepartie il abandonne tous les 4^{ème}s mercredi du premier trimestre .2017

Il nous a été reproché de l'avoir empêché d'organiser un tournoi pendant les vacances scolaires alors que cette période lui permet de faire participer des jeunes intéressés par cette activité.

Le CA décide de ne pas organiser de conférence sur la période 2016 mais en contrepartie retient pour MV les dates des 25 janvier et 22 mars 2017.

Affiche

Les textes viennent d'être transmis aux différents organes.

Dominique O D estime le logo PUPenVOL pas assez visible et souhaiterai qu'il soit agrandi.

A voir avec la mise en page.

Gilles souhaiterait définir la quantité d'affiches par catégories à éditer avant chaque conférence.

Nous constatons que le reliquat d'affiches pour la conférence du 27 avril est minime ce qui semble indiquer que le tirage actuel est convenable, et qu'il peut servir de référence.

Par contre il est demandé à chacun d'établir la liste des points de distribution à sa charge pour permettre de déléguer le secteur en cas d'indisponibilité

Le secteur de Carbonne présente un caractère particulier compte tenu de son étendue. Il est convenu de rechercher des volontaires parmi nos adhérents afin de le partager.Une demande particulière va être adressé à M. Rogez.

Festival Ciné Carbonne

Gilles rappelle les différents bugs survenus dans la coordination de notre participation à cette manifestation et le malaise qui en est découlé.

Nous constatons qu'il paraît difficile de coordonner exactement le sujet de la conférence avec l'objet exact du film qui la suit,

Il paraît aussi nécessaire que l'un de nous participe aux préparatifs du festival, comme il semble souhaitable que Ciné Carbonne soit représenté lors du choix de la conférence

Les conditions de l'auberge espagnole qui s'est déroulé dans le hall étaient peu satisfaisantes. Il semble nécessaire de l'organiser dans la seconde salle pour une meilleure réussite. Cependant nous ne pouvons laisser Ciné Carbonne prendre en charge sa location.

Bernard F regrette aussi que la conférencière ait régulièrement fait référence dans son intervention au film qui suivait ce qui pouvait en entacher le «caractère non onéreux» alors que si elle doit être en relation avec le thème du festival, il convient de laisser à la discrétion du public le souhait de rester à la projection...

En conclusion Gilles va contacter l'association Ciné Carbonne pour qu'un débriefing de la manifestation soit organisé, auquel devraient participer au moins 2 représentants de chaque asso, et présenter nos désideratas

- : intérressement réciproque au choix du thème et sujet,
- liberté du choix de la conférence qui s'il doit respecter le thème ne doit pas être obligatoirement lié au film,
- recherche d'un tarif négocié « groupe » pour les auditeurs qui exprimeraient le souhait de rester à la projection.
- Proposer à Ciné Carbonne de louer la 2^{ème} salle, dans le cadre du festival, pour le coût que nous lui rembourserions à titre de participation au festival.

Subvention

Rieux offre 120€, Montesquieu 100€

Bernard G a pris contact avec l'assureur qui pourrait étudier une demande de notre part ; il conviendrait de leur présenter un dossier. Nous devrons peut être accepter en contrepartie qu'il nous demande d'apposer leur logo sur nos affiches.

Défraiement de Frane

Bernard F souligne que Le travail fournit par Frane, dont c'est le métier, pour la gestion et la maintenance du site s'avère de qualité, et représente pour elle une charge importante. Il apparaît nécessaire de l'en défrayer d'une manière plus conséquente.

D'un commun accord nous convenons de lui allouer une somme de 300€ à ce titre.

Bernard devra aussi l'inviter à compléter le site avec les éléments de presse concernant les conférences passées, pouvant être récupérés.

Calendrier des conférences à venir

En mai le pyrénéiste Louis Audoubert présentera une conférence en 2 parties : 1) Les grandes courses , 2) la traversée des Pyrénées.

L'inviter à y présenter ses livres.

En juin Pierre Subra : Les ULM : Le conférencier souhaite que nous disposions d'une salle plus grande . Il ne paraît pas possible d'accéder à sa demande .

Projet 2016/17

Les possibles

Le Baro d'Evel ; Astronomie et ou astrologie par Jean Noël Sarrail ou le Balcon des Etoiles de Latrappe ; un thème philosophique présenté par Eric Fraj ; François Morin économie(peut être en octobre) ; Dominique Odero propose La Cosmologie ; Leon Rogez soit les insectes ou les agaves ; serge Lasvignes Centre Pompidou ;

A rechercher :

Un sujet sur l'immigration, la distanciation entre jeunes urbains et jeunes ruraux...

A noter que nous devons au moins un thème au Pays du Sud Toulousain.

Relation PUPAL

Hubert doit recontacter Michèle Sans pour relancer la synergie.